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Abstract (en)
The device has pressing elements interacting with a spring force on flat materials through an opening in a feed table (13) for the flat materials, where
the table is mounted above a housing lower shell (49). The pressing elements are designed as spring elements (41a-41j) and fixed in the shell. An
operating element (46) is arranged at the shell to operate a lowering device, which is arranged in the shell. The lowering device has a lever that is
connected with the operating device and a slider, which causes a lowering of the spring elements during the operation of the operating element.

Abstract (de)
Vorrichtung zum Andrücken flacher Güter an ein Transportmodul, mit Andruckelementen, die durch eine Öffnung in einem Zuführtisch (13) für flache
Güter auf das flache Gut mit einer Federkraft einwirken, wobei der Zuführtisch (13) oberhalb einer Gehäuseunterschale (49) montiert ist, wobei die
Andruckelemente als absenkbare Federelemente (41) ausgebildet und in der Gehäuseunterschale (49) verankert sind, wobei in einer Einbuchtung
(47) der Vorderwand der Gehäuseunterschale ein Betätigungselement (46) angeordnet ist, um eine Absenkvorrichtung zu betätigen, welche in der
Gehäuseunterschale angeordnet ist, wobei die Absenkvorrichtung einen mit dem Betätigungselement (46) mechanisch verbundenen Hebel und
einen damit gekoppelten Schieber (42) aufweist, welcher bei Betätigung des Betätiqungselements (46) ein Absenken der Federelemente bewirkt.
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